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Aos quatro dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e cinco minutos, na sala C-
206 do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a primeira sessão extraordinária do Conselho deste
Campus, à qual es veram presentes o Presidente, Daduí Cordeiro Guerrieri – Diretor do campus Itaguaí,
a secretária – Josimere Costa Rodrigues dos Santos, os conselheiros natos :  Joanes Silva Dias – Gerente
Acadêmico (GERAC), Ana Carolina Pires dos Santos - Gerente Administra va (GERAD), Rodrigo Rodrigues
de Freitas – Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Produção (COENP), Felipe do Carmo
Amorim - Coordenador do curso de Graduação em Engenharia Mecânica(COEMEC), Rogério Pires dos
Santos - Coordenador do curso Técnico em Logís ca (COLOG), Luciana de Souza Pereira Valiate –
Coordenadora do curso Técnico em Mecânica Integrado ao Ensino Médio (COCTIM) e os conselheiros
eleitos: Gastão Luiz Videira Garcia Junior – representante do docente, Ana Lucia Dorneles de Mello -
representante da extensão, José Luiz Zanon Zo n - representante da pesquisa, Rulvoney Pereira da Silva
Junior e Fá ma Pereira da Rosa Cunha de Almeida - representantes dos administra vos. Ausência
jus ficada por mo vos médicos de Elizabeth Marino Leão de Mello – representante dos docentes.  O
Presidente leu a pauta e deu início ao Expediente Inicial - 1.1 - Aprovação da ata da 5ª Sessão OrdináriaExpediente Inicial - 1.1 - Aprovação da ata da 5ª Sessão Ordinária
CONPUS 2022, realizada em 26/10/2022 – CONPUS 2022, realizada em 26/10/2022 – o Presidente informou que o conselheiro Gastão Junior chegaria
atrasado, mas ele havia enviado por e-mail uma sugestão de correção do texto no item 2.4. A correção foi
feita e ata foi aprovada pelos conselheiros: Ana Carolina Santos, Ana Lucia Mello, Rulvoney Junior, Joanes
Dias, Fa ma Almeida, Luciana Valiate, Rogério Santos, Rodrigo Freitas, Felipe Amorim e o Presidente. O
conselheiro José Zotin chegou às 14h11min, e não participou da votação da aprovação da ata. Ordem do Dia,Ordem do Dia,
Item 2.1 – Aprovação dos Calendário Acadêmicos 2023: GraduaçãoItem 2.1 – Aprovação dos Calendário Acadêmicos 2023: Graduação - o conselheiro Joanes Dias fez a
apresentação do Calendário Acadêmico dos Cursos de Graduação (COEMEC-IT / COENP-IT) do Campus
Itaguaí. Ele disse que o calendário foi baseado no calendário da graduação do campus Maracanã e
destacou as duas principais alterações: a data do trancamento de matrícula e de disciplina, pois o prazo
era muito curto entre a matrícula e o trancamento de matrícula e de disciplina e não dava tempo de o
aluno experimentar a disciplina; e colação de grau que nha duas datas por semestre e passou a ter uma
data por semestre, porém podendo haver uma colação de grau excepcional, que será avaliada conforme
a necessidade do aluno, como ter passado em concurso ou ter conseguido um emprego. O Conselho
discu u sobre a data do trancamento de matrícula e de disciplina, que era de 24 a 28/04 por estar
próximo ao período da P1, e aprovou que a data seja de 29/03 a 06/04, pois desta forma o aluno já terá
uma noção se conseguirá ou não acompanhar a(s) disciplina(s). O conselheiro Gastão Junior chegou às
14h34min, e não par cipou da votação da aprovação da nova data de trancamento de matrícula e de
disciplina.   Técnico Subsequente  – o conselheiro Rogério Santos fez a apresentação do Calendário
Acadêmico do Curso Técnico Subsequente - Logís ca (COLOG-IT). O Presidente colocou em votação a
aprovação do Calendário Acadêmico do Curso Técnico Subsequente - Logís ca (COLOG-IT), que foi
aprovado pelos conselheiros: Ana Carolina Santos, Ana Lucia Mello, Rulvoney Junior, Joanes Dias, Fa ma
Almeida, Luciana Valiate, Rogério Santos, Rodrigo Freitas, Felipe Amorim, José Zo n e o Presidente. O
conselheiro Gastão Junior se absteve desta votação. Técnico Integrado ao Ensino Médio - a conselheira
Luciana Valiate fez a apresentação do Calendário Acadêmico do Curso Técnico em Mecânica Integrado
(COCTIM-IT) - Campus Itaguaí e solicitou ao Conselho que fossem excluídas a data da Olimpíada de
Matemá ca, que não nha uma data específica para acontecer e a data das reuniões de colegiado, que
ela veria posteriormente com o colegiado as datas mais adequadas. O Conselho aprovou a solicitação da
conselheira. Em seguida, o Presidente colocou em votação a aprovação do Calendário Acadêmico do
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